

22.11.2018

## Ortsverband Niederrhein ehrt seine Jubilare



Nach der Ehrung der Seniorinnen und Senioren des Ortsverbandes am 20. November hatte der Ortsverbandsvorstand die im Berufsleben stehenden Jubilare für den 22. November in die Kulisse nach Krefeld zur Ehrung eingeladen. Bernd

Deutschländer dankte als Vorsitzender des Ortsverbandes allen Jubilaren für ihre Solidarität zur Gewerkschaft. In seiner Jubilarrede sprach Geschäftsstellenleiter Johannes Houben neben einem geschichtlichen Rückblick die aktuellen Themen an. Nach einem Warnstreik konnten die Verhandlungen bei der Busverkehr Rheinland erfolgreich abgeschlossen werden. Für das größte Tarifgebiet, der Deutschen Bahn, gibt es nach der zweiten Verhandlungsrunde erste Fortschritte. Für die nächsten Gespräche gilt es nun Aktionen vorzubereiten und dem Arbeitgeber zu dokumentieren, dass es zu einem Wahlmodell keine Alternative geben kann. Bernd Deutschländer dankte allen Jubilaren und überreichte neben der Anstecknadel und der Urkunde ein Geschenk des Ortsverbandes.

Wir leben  
Gemeinschaft